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１ 金沢城公園の整備について 

 (1) 橋爪門二の門の先に本来あるべきはずの枡形と二の丸御殿に続

く石の階段について、復元しなかった理由を聞く。 

 (2) 二の丸御殿の整備に伴い、枡形と石の階段を本来あるべき姿に

復元するつもりはあるのか。 

 

２ 水産業の振興について 

 (1) 県産ブリのブランド化について 

ア 「鰤－１グランプリ」が開催された昨年１２月以降の県産ブ

リ「天然能登寒ぶり」の魚価について聞く。 

  イ 県産ブリのブランド価値の向上には、ＳＮＳの活用を含め、

どのような取り組みが有効であるのか、県産ブリが秘めている

可能性と併せて、中塚戦略広報監に聞く。 

 (2) ウニの駆除について 

ア ウニの急激な増加に対する調査は行っているのか、現状と併

せて聞く。 

イ ウニの駆除や処分方法について、どのように補助や助言を行

っているのか、補助の要望への対応と併せて聞く。 

 (3) 漁業者支援について 

ア 漁業従事者独立支援事業で支援を受けた認定漁業者数を聞

く。 

イ 本県では新規漁業者に対して、資金面を含めどのようなスタ

ートアップ支援を行っているのか。 

ウ 漁業者に対する伴走型支援についての所見を聞く。 

 

３ 能登の観光について 

 (1) これまで能登における旅の楽しさをどのようにアピールしてき

たのか、今後の取組方針と併せて聞く。 

 (2) 観光データの活用により、能登の観光はどのように変わると考

えているのか。 
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 (3) 観光データ分析プラットフォーム「Ｍｉｌｌｉ」は、いかに早

く、多くのアンケートを集めるかが課題であると思うが、どのよ

うな工夫を行っているのか。 

 (4) 能登半島広域観光協会によるＤＭＯ設立について、現状を聞く。 

 

４ スタートアップ支援について 

 (1) 「スタートアップ・ビジネスプラン・コンテストいしかわ」の

受賞者のうち、ＵＩターン支援補助金を活用して本県に拠点を設

置した者とインキュベーション施設を活用した者の数を聞く。  

 (2) 事業化に至った者の数を聞く。 

(3) 今月２日に開催した「石川テックプラングランプリ」の結果と

今後の展望を聞く。 
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